



Rivero ve «una copia» la alianza de Valladolid y la UVA para captar alumnos

El rector de la Universidad de Salamanca se felicita de que empiece «a cundir el buen ejemplo en otras ciudades»

SALAMANCA

Las estrategias de las universidades para captar alumnos, en una época en la que proliferan estas instituciones y aumenta, por tanto, las competitividad entre ellas, ha llevado a sus responsables a buscar iniciativas conjuntas con las administraciones locales para alcanzar objetivos comunes.

Este es el caso reciente del Ayuntamiento de Valladolid y la UVA, que estudian iniciativas conjuntas para consolidar la marca de 'ciudad universitaria' y atraer a un mayor número de estudiantes a la Universidad vallisoletana, además de favorecer el incremento de población.

Este programa ha sido considerado por el rector de la Universi-

dad de Salamanca (USAL), Ricardo Rivero, «directamente una copia» de «lo que se ha llevado a cabo en la ciudad del Tormes entre el Ayuntamiento y la institución universitaria.

EJEMPLO

Ricardo Rivero valoró la decisión del Ayuntamiento de Valladolid y la UVA, ya que «demuestra el acierto» en las colaboraciones que se están realizando entre Consistorio salmantino, dirigido por el alcalde Alfonso Fernández Mañueco, y la Universidad desde hace años, al tiempo que mostró su satisfacción sobre que con este ejemplo está «empezando a cundir el buen ejemplo» en otras ciudades.



Ricardo Rivero. ICAL

«El Ayuntamiento de Valladolid se ha dado cuenta de las excelentes iniciativas que el Ayuntamiento de Salamanca ha llevado a cabo con la Universidad», manifestó Rivero durante la presentación junto con el alcalde del proyecto de colaboración para el acondicionamiento del solar del Botánico, informa Ical.

El Ayuntamiento que preside el socialista Óscar Puente y la Universidad de Valladolid, regida por Antonio Largo Cabrerizo, inicia-

ron contactos poco después de la toma de posesión del nuevo rector, en el mes de mayo, aunque el equipo de trabajo formado entre representantes de ambas instituciones inició su andadura formal el pasado 27 de septiembre.

EMPADRONAMIENTO

En esa reunión, que congregó a los equipos de gobierno del Ayuntamiento y de la Universidad, se abordaron posibles iniciativas que poner en marcha con el fin de impulsar la marca de Valladolid como 'ciudad universitaria'. Una de las medidas planteadas por el Consistorio consistiría en incentivar el empadronamiento de los alumnos de fuera que estudian en la UVA.

Por el momento, las 150 becas que el Ayuntamiento concedió a universitarios foráneos el pasado año ya contemplaban este requisito. Ahora se trataría de complementarlo con otras medidas, como algunas ventajas en el uso de recursos municipales y de empleo.

El objetivo último, según explicó el alcalde, es conseguir recuperar población para alcanzar los 300.000 empadronados en Valladolid, una cifra que se perdió en el último año.

En la reunión también se estudió adaptar a la Universidad el Plan de Retorno del Talento, puesto en marcha por el Ayuntamiento para atraer a vallisoletanos que trabajan fuera, y que ahora se centra solo en las empresas.